

Fecha 04.11.2009	Sección Estados	Página 14
----------------------------	---------------------------	---------------------

Derrumbe y deslaves en Guerrero; no hay heridos

Las **lluvias** registradas en algunas partes del estado, debidas al frente frío número 9, ocasionaron el derrumbe de un cerro en la comunidad de Oyotoxtla, perteneciente al municipio de Zapotitlán Tablas, en la región de la Montaña, que causó daños al techo de 10 viviendas. No hubo lesionados ni víctimas que lamentar.

La subsecretaria de Protección Civil, Nubia Sayago González informó que también se registraron derrumbes sobre la carretera de Cualac-Huamuxtitlán que obstruyeron el camino a la altura del punto conocido como La Trampa, pero de inmediato

personal de Protección Civil retiró 10 metros de tierra y algunas rocas pequeñas.

De acuerdo con el reporte del personal de Protección Civil y de la Secretaría de Seguridad Pública, las familias que habitan en las 10 viviendas donde fueron destruidos sus techos no sufrieron daños, pero ya se envían los apoyos a las familias afectadas por ese deslave.

También reportó la funcionaria estatal cinco deslaves más ocurridos en varias comunidades de la región de la Montaña, como consecuencia de las precipitaciones pluviales. *(Mar Horacio Ramos)*

